

DECÁGONO VERDE

Palabras clave: PERCEPCIÓN, ADAPTABILIDAD, SENSIBILIDAD, CAPTACIÓN

LECTURA GENERAL

Este es un filtro *analgésico*, especialmente para la *cabeza y el pulmón* (su parte alta). Es un buen patrón neutralizador de la *atrofia de los cinco sentidos corporales y energéticos*. Puede trabajar con los resfriados; es energéticamente muy indicado para el dolor de cabeza, la sinusitis, el pulmón cargado, ojos, etc. Es efectivo en congestiones craneales y cefaleas, tanto si son frontales, occipitales, parietales o de vértex, aunque no es interesante utilizar ningún filtro de forma sintomática; hay cefaleas cuyo camino de curación es más sutil y aparentemente indirecto.

El Decágono Verde, al ser analgésico y neutralizar principalmente los códigos de dolores agudos o punzantes, puede utilizarse como tratamiento local y proyectarlo en las *zonas exactas de dolor*, pero dando sólo un impacto de flash y no repitiendo la terapia antes de 30 minutos; máximo dos veces. Para dolores de tipo óseo es mejor emplear el Decágono Turquesa.

Psicológicamente, al sutillar los cinco sentidos de percepción, es un buen arquetipo para facilitar la *adaptación al entorno* y para captar e integrar la causa de las enfermedades.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Despierta la capacidad de adaptación al planeta, siendo también muy apropiado para seres que hayan realizado pocas encarnaciones en la Tierra.

Integra la Esencia individual de cada ser a las características y propiedades peculiares de su contexto vital o entorno experimental.

Es un arquetipo que puede enseñar a utilizar los cinco sentidos básicos del cuerpo y comenzarlos a emplear como chakras de intercambio de información vital.

PLANO PSICOLÓGICO:

Despierta y amplifica la capacidad de captar y monotorizar las energías del entorno. Activa la posibilidad de establecer relaciones y lazos más sutiles y armónicos con cada ser o elemento de nuestro entorno.

Facilita la adaptación energética, psíquica, emocional y sensitiva al medio sociocultural y geográfico en el que elegimos vivir.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

El Decágono Verde despierta y equilibra los cinco sentidos corporales, vista, olfato, tacto, oído y gusto.

Amplifica y sutilla la sensibilidad de los sentidos corporales y energéticos como radares de captación de la información vital.

Trata la atrofia temporal o crónica de alguno de los cinco sentidos. Puede tratar la mayoría de los resfriados corrigiendo el origen y la toxicidad de las secreciones. Calma los estados de dolor agudos o punzantes procedentes de los sentidos y la mayor parte de cefaleas asociadas a ellos.

Corrige patrones y pautas energéticas patológicas repetitivas instaladas en la zona de la cabeza, cráneo, cuello, hombros y parte alta del pulmón.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Despierta la capacidad de adaptación. Enseña a utilizar los cinco sentidos del cuerpo como chakras de intercambio de información y energía. Amplifica la sensibilidad de los 5 sentidos y los capacita para captar finamente las energías del entorno. Calma los estados de dolor de oído, vista, gusto, tacto, olfato, así como algunas cefaleas.

La gran relevancia del Decágono Verde estriba en recordarnos que debemos educar nuestros cinco sentidos y vivirlos como un ser superior, para dejar de emplearlos de forma simple y troglodita. Podemos ver, oír, olfatear, saborear y tocar de otra manera, mucho más allá de lo aparente. Nos propone usar nuestro radar de percepción con más sutilidad, emplear nuestros 5 sentidos corporales como herramientas del alma y amplificar sus dobles mensajes; esa educación sensorial también nos facilita la 'adaptación al entorno', ya que lo captamos con mayor profundidad.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Despierta la capacidad y los medios de adaptarse al entorno de cada individuo, al hábitat actual, al medio de vida, al clima, al entorno social o cultural, etc. Establece las bases elementales para que un lugar comience a ser benéfico, terapéutico, sano y armónico. En un hábitat el arquetipo Decágono Verde está clasificado simplemente como filtro *equilibrador*, puesto que *prepara el lugar* y a sus habitantes para una potenciación superior. El Decágono Verde es un *sanador general* que restablece y sana los espacios enfermizos, donde hace tiempo que contienen conflictos energéticos. Es un buen eliminador de alteraciones primarias y un buen sensibilizador de los usuarios de un lugar.

Su efecto es amplio, equilibrante y generalizado, con propiedades suaves para empezar a equilibrar un hábitat y las múltiples fuerzas que en él se acumulan; pero no debe empezar a sanarse un lugar sin antes haberlo limpiado y decodificado con heptágonos morados y decágonos violetas, incluso con el efecto específico del decágono turquesa.

Una propiedad muy específica del Decágono Verde es la de dispersar, neutralizar y suavizar la *radiactividad natural* de una zona en cuestión. Estas zonas radiactivas de la Tierra deben ser tratadas (para la convivencia del ser humano) con la siguiente fórmula anti-radiactiva de filtros: Decágonos Turquesa y Verde+ Círculo Azul+ Círculo Violeta.

CODIFICA y APORTA: sensibilidad, percepción sensorial, equilibra la cabeza

DESCODIFICA y TRATA: alteración de 5 sentidos, inadaptación entorno, obtusidad

ENTIDAD ASOCIADA: El Decágono Verde es el ángel afinador de la Percepción.

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Plutón en Virgo.
MANTRA ASOCIADO: *Sensibiliza todas tus Percepciones*
SECUENCIA NUMÉRICA: 101706

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.net